



鍾秀だより

南陽市立宮内小学校
南陽市宮内 3415 番地
電話 47-2106
校長 吉水 順一

運動会スローガン パリにつづけ 宮小の秋を盛り上げろ！ ～みんなのスマイルと心強いパワーで～

10月2日(水)の令和6年度宮内小運動会に向けての準備・練習に全校挙げて取り組んでいます。実行委員長の佐藤陽菜子さんを中心に考えた今年度のスローガン「パリにつづけ 宮小の秋を盛り上げろ！」を掲げ自分の組が優勝、応援賞を勝ち取れるよう全力で頑張っています。

9月18日(水)

結団式を行いました。実行委員から発表されたスローガンを全員で読み、その後各組の幹部の紹介を行いました。そして、お互いの組にエールを送りこれからの決戦へ向けて火ぶたを切りました。どちらの組も声がそろっていて、力強いエール交換となりました。



赤組から白組へのエール



白組から赤組へのエール

毎朝

朝学習の時間を利用して、1組教室を赤組、2組教室を白組が使って、応援練習をしています。「フレ－フレ〇〇組」のエールをはじめ、幹部が考えたオリジナルの応援の仕方を下学年に指導し、練習を繰り返しています。教師が入ることなく全て子どもたちが計画し運営しています。さすがです。



各組の朝の時間の応援練習風景

体育の時間や休み時間

体育の時間は、各学年部の種目の練習に力を入れています。1・2年生は「チョコリたま入れ」3・4年生は「宮小タイフーン2024！」5・6年生は「勝利をつかみ取り Tire」です。集団での動きがスムーズにいくよう、繰り返し練習をしています。また、中間休みには、組対抗リレーの練習です。走り方やバトンの渡し方を練習し、声を掛け合いながら練習をしています。



リレーの練習



宮小タイフーン2024！練習



チョコリたま入れ練習

放課後の時間

放課後は、運動会係活動の時間です。実行委員、応援団、サブ応援団、看板・用具係に分かれて自分たちの仕事の重要性を認識し、一生懸命に仕事をしています。



吉野地区敬老会で作文を発表しました

9月22日（日）吉野公民館で吉野地区敬老会が開催されました。昨年まで小滝地区と荻・下荻・太郎地区で行っていた敬老会を一体化し吉野地区として開催されました。50名を超える参加者があり、その中で宮内小を代表して6年生の鈴木瑠海さんが作文を発表しました。大勢の前でしたが、とても聴きやすく、おじいさんおばあさんへの気持ちをつたえることができました。よく頑張りました。



運動会当日の朝のお願い

10月2日、朝6時に天候判断をします。延期の場合にはマチコミメールにて一斉配信しますので、ご承知おきください。